
Assemblée générale de l'AÉDIROUM 

  

Date de tenue : 11 septembre 2020 

Auteur : Antoine Colson 

  

Ordre du jour 
1. Ouverture 

2. Adoption de l'Ordre du jour 

3. Adoption des procès-verbaux antérieurs 

4. Renouvellement du Serveur Minecraft 

5. Amendement de la charte 

6. Bilan budget 2019-2020 

7. Budget 2020-2021 

8. Élections 

9. Varia 

10. Fermeture 

 

1. Ouverture 

Julien Kiang propose l’ouverture. 

2. Adoption de l'Ordre du jour  
Julien KIANG propose l'ODJ, appuyé par Mathieu DAVID-BABIN. 

3. Adoption des procès-verbaux antérieurs  
 Mathilde PROUVOST propose l’adoption du PV du 26 janvier 2020, appuyée par Léonard OEST-O'LEARY. 

4. Renouvellement du Serveur Minecraft  
 Julien KIANG:  

    Propose le renouvellement du serveur MineCraft 

    "beaucoup de gens en ont profité (12+), et l'augmentation est justifiée par le fait qu'il y avait parfois 

des bugs. 



  

Appui par Dina. 

  

Charlotte Forest: 

    Combien ça coûte? 

  

Julien KIANG: 

    ~200$ pour 3 mois ou un peu moins. 

  

Reda KZAZ: 

    cb d'utilisateurs l'ont utilisé pendant les 3 mois environ? 

  

Julien KIANG: 

    les gens vont et viennent bcp. C'est beaucoup des gens occasionnels. 

  

Mathieu DAVID BABIN:  

    on a bcp d'argent, c'est bon de garder ça en tête 

  

Julien CODSI: 

    last time qu'on a host MineCraft, des gens ont proposé de nous hoster sur leur serveur personnel. 

Jveux ramener ça sur la table 

  

Simon JENSSEN: 

    on pourrait avoir un serveur à l'asso et on pourrait en apprendre sur le networking pis toute. 

  

Julien KIANG: 

    c'est juste pour le budget, donc je n'impose pas la manière de l'implémenter. 

  

Jason [président de l'assemblée]: 



    pas d'autres questions et commentaires? 

    ok qqn veut-il demander le vote? 

  

Mathilde PROUVOST: 

    je veux clarifier si on est bien en train de renouveler le serveur 

  

Julien KIANG: 

    non c'est juste l'idée 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    adopté à l'unanimité. 

    Prochain sujet, Amendement de la Charte. 

  

Reda KZAZ (intervention): 

    on parle de renouvellement de serveur, ...? 

  

Julien KIANG 

    c'est pour savoir si vous êtes intéressés au serveur, mais le budget sera discuté plus tard dans la 

section budget. 

5. Amendement de la charte  
 Jason [président de l'assemblée]: 

    Codsi parle-nous de la proposition à l'amendement de la Charte 

  

Julien CODSI: 

    pendant chq été, il y a une situation qu'on aimerait adresser avec un nouveau poste, celui de la 

personne qui permettrait d'accéder à la salle d'Asso. "personne de confiance pouvant être élue pouvant 

donner accès (...) lorsque les membres de l'exec ne sont pas sur les lieux" 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    le prez vient d'écrire la proposition dans le chat. 



    "3.5.1 “Personne de confiance” 

    La personne de confiance peut être élue en assemblée générale. Elle possède les clés du local de 

l’association étudiante pour pouvoir y donner accès lorsque les membres du conseil exécutif ne sont pas 

sur les lieux." 

    acceptée à l'unanimité.  

 

6. Bilan budget 2019-2020  
 Lucas HORNUNG: 

    je vais vous parler du budget de l'an dernier. 

    (relit rapidement le budget) 

    On a eu 23k $ supplémentaires cette année  

    On n'a pas pu faire autant de partys que voulu à cause de la Covid, bref on n'a pas autant dépensé que 

d'habitude, ce qui explique les grands surplus. 

    on a prévu divers achats, comme Rapberry Pi 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    je trouve que 1500 $ c'est quand mm un peu cher 

  

Lucas HORNUNG: 

    ça veut pas dire qu'on doit tout dépenser. 

  

Frédéric PIEDBOEUF: 

    peut-on remonter plus haut sur l'écran 

  

Julien KIANG: 

    ma question a été répondue 

  

Laura SALAS: 

    si pour l'arcade on a déjà le budget, alors pas besoin de le proposer? 

  



Julien KIANG: 

    oui ça serait maintenant qu'on en discute 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    pas d'autres questions 

  

7. Budget 2020-2021  
 Frederic PIEDBOEUF: 

    l'argent supplémentaire chaque année, on fait quoi avec? On le garde, donc il faut le dépenser? 

  

Lucas HORNUNG: 

    oui c'est ça depuis que je suis rentré au bacc. C'est qqch dont on peut discuter: de baisser les 

cotisations. 

  

Léonard OEST O'LEARY:  

    60k qq part? 

  

Lucas HORNUNG: 

    non cette info est inexacte 

  

Léonard OEST O’LEARY: 

    pourrait-on investir dans l'achat d'un chalet 

  

JULIEN KIANG: 

    en tant qu'organisation à but non lucratif, jpense qu'on peut pas. 

  

Laurier LAVOIE-GIASSON: 

    quel est le plan si on a trop d'argent qui reste 

  



Lucas HORNUNG: 

    c'est à voter en AG. 

  

Reda KZAZ: 

    est-ce qu'on est trop près du plafond qui nous permet de garder le statut d'association étudiante 

  

Lucas HORNUNG: 

    c'est assez flou, c'est littéralement qu'il faut rester "raisonnable" 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    on est dans la norme 

  

Mathieu DAVID-BABIN: 

    c'est une période exceptionnelle en ce moment, donc investir dans une batisse aurait du sens. 

  

Julien CODSI: 

    2 questions: 1) le statut dont nous Jason [président de l'assemblée]s, qu'arrive-t-il si nous le perdons? 

2) si on a un gros budget une fois, je trouverais ça dommage qu'on ait une grosse dépense pour la 

cohorte actuelle au lieu d'en faire profiter les étudiants futurs. Serait bien de pouvoir faire profiter les 

cohortes futures. 

  

Julien KIANG: 

    on dépense, mais on ne cotise pas. @Jason [président de l'assemblée], on est dans la norme, mais est-

ce par rapport aux taxes? 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    les montants en banque actuellement ne vous feraient pas perdre votre statut d'asso étudiante. C'est 

un peu plus complexe que ça, mais je vais m'arrêter ici 

  

Lucas HORNUNG: 

    propose l'adoption du budget tel quel. 



  

Mathilde PROUVOST appuie 

  

Étienne BEAULÉ: 

    la case pour le serveur MineCraft, je trouve ça flou. 

  

Lucas HORNUNG: 

    en CA, on a tendance à bouger l'argent entre les cases du budget. Notre section d'activités sociales 

  

Laurier LAVOIE-GIASSON 

    j'aimerais renommer la section "serveur MineCraft" serveur d'hiver genre 

  

Julien KIANG 

    je serais d'accord, à l'amiable 

  

Laurier LAVOIE-GIASSON: 

    je proposerais le renommer "serveur / activités vidéoludiques" 

  

Jason [président de l'assemblée]:  

    demande si demande de vote 

    Non, donc adopté à l'unanimité 

    demande si autres propositions d'amendements 

    Non, donc demande si qqn demande le vote 

    Non, donc ce serait adopté à l'unanimité 

  

Simon JENSSEN (hors-sujet) 

    Admin Discord, est-ce un poste officiel? 

  

Jason [président de l'assemblée] 



    Non 

 

8. Élections  
 Julien CODSI propose Julien Kiang pour le poste de président, appuyé par Laura SALAS. 

   

Julien KIANG accepte et fait un speech: 

    c'est moi qui ai commencé les tournois dans notre asso, c'est moi qui ai apporté la switch. C'est aussi 

grâce à moi qu'on accepte les cartes bancaires. 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    ...élu à l'unanimité. 

    Continuons avec [description de vice-présidence interne] 

    1 minute s'écoule 

    Pas de candidature. 

    Continuons avec [description de vice-présidence externe] 

    1 minute s'écoule 

    Pas de candidature non plus. 

    Nous avons donc vacance pour ces 2 postes. 

    Continuons avec [secrétaire de l'asso] 

  

Mathilde PROUVOST propose Antoine COLSON, appuyé par Mathieu DAVID-BABIN, accepté par Antoine 

COLSON 

   

Jason [président de l'assemblée] 

    Antoine est élu à l'unanimité. 

    Continuons avec [Description de trésorier] 

  

Mathilde PROUVOST propose Lucas HORNUNG 

  



Simon JENSSEN appuie 

  

Lucas HORNUNG accepte 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    Lucas HORNUNG veux-tu dire qqs mots 

  

Lucas HORNUNG: 

    je serai présent pour la 1re session, mais probablement pas l'hiver 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande vote? 

    élu à l'unanimité 

  

Mathilde PROUVOST 

    peut-on se présenter à plusieurs postes? 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    oui selon vos règlements généraux. 

  

Charlotte FOREST 

    Si on finit notre bacc à l'automne, peut-on se présenter même si on poursuit à la maitrise à l'hiver? 

  

Mathieu DAVID BABIN 

    En gros, oui. Tu gardes ton poste même si tu changes de programme. 

  

Lucas BAMOUNI 

    Pour ceux qui veulent plusieurs postes, peut-on clarifier? 

  



Julien KIANG 

    Oui, sauf les postes au Conseil exécutif. 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    Continuons avec "Représentant du Bacc en info" 

  

Léonard OEST O’LEARY se propose [il a le cours IFT-1227], appuyé par Mathilde PROUVOST  

  

Jason [président de l'assemblée] 

    Pas de demande de vote, élu à l'unanimité. 

  

Julien CODSI propose Léonard OEST O’LEARY [il a le cours IFT-2255], appuyé par Léonard OEST O’LEARY 

  

Laura SALAS se propose, appuyée par Charlotte FOREST. 

 

Léonard OEST O’LEARY se désiste. 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande de vote, Laura SALAS = élue à l'unanimité 

  

Julien CODSI propose Leo OO 

  

Simon Jenssen appuie 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande de vote, Leo OO = élu à l'unanimité 

  

Simon JENSSEN 

    si on avait à voter, comment on ferait? 



  

Jason [président de l'assemblée] 

    Leo serait élu à l'unanimité, pas d'autres question? 

    Poursuivons avec le poste représentant Math-Info 

  

Reda KZAZ se propose, appuyé par MDavid Babin 

  

Julien CODSI propose Mathilde PROUVOST, appuyée par Laura Salas, accepté par Mathilde PROUVOST. 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    vas-y avec ton discours 

  

Mathilde PROUVOST 

    je suis en 2e année, j'ai déjà fait des maths avant, je fais presque que des maths en ce moment. J'ai fait 

pas mal de maths avant d'entrer à l'UdeM. Je suis aussi l'ancienne secrétaire. Bref je suis bien placée 

pour ce poste. 

  

Reda KZAZ 

    je suis 2e année. Comme Mathilde, la majorité de mes cours sont en math, d'ailleurs j'ai aussi fait 

l'école préparatoire. 

  

Jason [président de l'assemblée]  

    Le crochet vert voudra dire Mathilde, le X rouge voudra dire Reda KZAZ. Le secrétaire peut juste voter 

en secret. 

    À majorité, c'est un vote pour Mathilde: 12(Mathilde)-4(Reda KZAZ)-8(Abst) 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    continuons avec Rep maitrise 

  

Charlotte FOREST se propose, appuyée par Cesar RODRIGUEZ 



  

Charlotte FOREST: 

    je suis étudiante de matrise à partir de la session prochaine, je prends un cours comme étudiante libre 

en ce moment. 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande de vote? 

    Charlotte est élue à l'unanimité 

  

Julien CODSI se propose, appuyé par Mathieu DAVID BABIN 

  

(aucune autre proposition) 

  

Julien CODSI: 

    se présente au doc sous Brassard, souvent impliqué dans l'asso 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande de vote?  

    alors élu à l'unanimité 

  

  

Jason [président de l'assemblée] 

    continuons avec Coordonateur à la vie étudiante 

    qqn se présente-t-il? 

    donc non 

    QQn pour CVE? non 

    QQn pour café étudiant? non   

    QQn pour rep des étudiants étrangers  

  



Mathilde PROUVOST:  

    moi (appuyée par Antoine) 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande de vote, donc élue à l'unanimité 

  

Lucas BAMOUNI: 

    je me présentais tantôt pour CVE interne 

    [discours:] 

    j'ai beaucoup apprécié la personne qui avait ce rôle l'an passé, et j'aimerais rendre ça aux autres. 

  

Charlotte Forest: 

    viens-tu de commencer ton bacc? 

  

Lucas BAMOUNI: oui. 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    pas de demande de vote, élection à l'unanimité. 

    je vous rappelle qu'il y a quelques vacances 

    Il y a 6 personnes sur votre conseil exécutif selon votre charte. Un adjoint ne peut pas être sur le 

Conseil exécutif. 

  

Mathilde PROUVOST 

    je veux rep sports 

  

Jason [président de l'assemblée]  

    selon la charte sur le site, ça n'existe pas. J'ai la version 2016. 

  

Mathieu DAVID BABIN 



    la Charte a été modifiée à 3 reprises pendant les 3 dernières années. 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    Continuons avec Rep party (rien) 

    Continuons avec Rep sports 

  

Mathilde PROUVOST se présente, appuyée par Julien KIANG 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    Personne d'autre ne se présente, élue à l'unanimité 

  

Reda KZAZ se présente pour rep compétitions, élu à l'unanimité 

  

Jason [président de l'assemblée] 

    Continuons avec Responsable MIDIRO 

    personne ne se présente. 

    quelqu'un se présente-t-il pour le poste de Null Pointer Exception? 

  

Mathieu DAVID BABIN 

    très peu de gens ont participé au Carnaval, quoique à distance peut-être pas.  

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    Personne ne se présente. 

    Est-ce que j'oublie un poste en élection? 

  

Julien CODSI se présente comme membre de confiance, appuyé par Laurier LAVOIE-GIASSON 

  

Mathieu DAVID BABIN se présente comme mbre de confiance, appuyé par Reda KZAZ 

  



Laurier LAVOIE-GIASSON: 

    je me souviens que la proposition était plutôt pour les sessions, donc juste confirmer que Mathieu sera 

présent pendant l'été. 

  

Mathieu DAVID BABIN: 

    je confirme. 

  

Julien CODSI: 

    j'ai vécu cette situation où les gens veulent accéder au local. De plus, je suis toujours présent à 

l'université, sauf depuis que la covid l'interdit, mais faut déjà quand même que j'y aille 2x semaine. 

  

Mathieu DAVID BABIN: 

    2e année de maitrise, je vais longtemps rester à l'Uni, mais pendant la covid je n'y serai pas. 

  

Jason [président de l'assemblée]: 

    Nous allons procéder au vote: crochet pour Julien CODSI, X pour Mathieu DAVID BABIN et GoSlower 

pour s'abstenir. 

    9-4-6 (Julien CODSI Mathieu DAVID BABIN abst) 

 

9. Varia  
Mathieu DAVID BABIN: 

    je félicite Charles pour sa maitrise. 

 

10. Fermeture 
Julien KIANG propose la fermeture, appuyé par Simon Jenssen 
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